



LA PLANÈTE BLEUE

Réalisation	Alastair Fothergill, Andy Byatt
Avec	
Pays, Année	DE, 2003
Sortie au cinéma	04.02.2004
Format, durée	1.66 : 1, 91 minutes
Suisa-Nr.	1004.547
site web	https://frenetic.ch/fr/catalogue/detail/la-planete-bleue-321/

Contenu

Bien que les mers recouvrent plus des deux tiers de notre planète, nous connaissons mieux la surface de la lune que les fonds des océans. LA PLANÈTE BLEUE est un étonnant voyage d'une infinie richesse sur le monde marin. Des espèces inconnues vivant à des profondeurs jamais atteintes par l'homme, en passant par la naissance des crabes, la lutte des bancs de sardines contre les prédateurs de la mer et des airs, les réunions incongrues des manchots, les jeux cruels des orques, sans oublier les ballets des dauphins ou les balades majestueuses des baleines en voie d'extinction, ce film tout public vous invite à un voyage qui rapproche le spectateur de tout âge de la nature. Pour découvrir ce monde méconnu qui regroupe plus d'espèces vivantes que le monde terrestre, 5 ans de tournage ininterrompus ont été nécessaires. Plus de 200 sites visités, 40 pays partenaires, 7'000 heures de rushes, des conditions extrêmes de tournage jusqu'à -4'500 mètres, des innovations techniques pour filmer en toutes conditions.... Vous allez découvrir une planète inconnue : la mer.